



Die Heilsarmee in der Fachzeitschrift „Brass Band“



© Christoph Liechti (Quelle: pexels.com / brassbandnews.info) / Lizenzfrei

Gute Kontakte Dank regelmässiger Zusammenarbeit

Die Heilsarmee pflegt seit fast 150 Jahren die Blechblasmusik. In der Schweiz gibt es neben der Heilsarmee auch eine aktive kommunale Blasmusikszene. Diese organisiert sich in verschiedenen Verbänden und kommuniziert über mehrere Zeitschriften und Websites. Der Heilsarmee Musik am nächsten ist wohl die Zeitschrift „Brass Band“ aus dem Alpenrosen Verlag aus Schwellbrunn, die alle zwei Monate erscheint. Auf eine Anfrage des Verlages konnte eine regelmässige Zusammenarbeit arrangiert werden. Seit August 2021 publiziert die Heilsarmee regelmässig Artikel zu verschiedenen Themen. So wurden verschiedene Formationen wie die ISB (International Staff Band), die NYSB (New York Staff Band) und die Brass of Praise porträtiert, die Topfkollekte vorgestellt und einen Einblick in die Arbeit von SwiZimAid gewährt. Durch solche Artikel ergeben sich auch immer wieder schöne Kontakte. Abonnenten der „Brass Band“ bekunden ihr Interesse an den Artikeln, und SwiZimAid konnte nach dem Artikel eine vierstellige Spende verbuchen.

Die Zeitschrift „Brass Band“ kann auf der Website brassbandnews.info abonniert werden. Informationen über die Redaktion und den Inhalt der Artikel erhalten Sie bei [Music & Creative Arts](#).

Autor

Christoph Liechti, Music & Creative Arts

Publiziert am

10.2.2022